



Noroña aseguró que prefiere representar al “Changoleón” antes que pertenecer al PRIAN



En el marco de la discusión de la desaparición del **Instituto de Salud del Bienestar (INSABI)** en la Cámara de Diputados, legisladores de la oposición y el oficialismo se enfrentaron en la tribuna.

Sin embargo, una de las presentaciones destacables fue la del diputado **Gerardo Fernández Noroña**, integrante del Partido del Trabajo, quien se lanzó a las críticas contra los partidos opositores por sus comentarios a la nueva transición de facultades del instituto a pesar de los argumentos.

El también aspirante a candidatura presidencial destacó su “repudio” a los opositores del gobierno de **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, sobre todo ante la su “falsa” preocupación por la salud de los y las ciudadanas que demostraron en la votación de este 25 de abril.

[Noroña aseguró que prefiere representar al “Changoleón” antes que pertenecer al PRIAN - Infobae](#)